

Herren Bezirksklasse Gr. 2

TTC Mümling-Grumbach : TTC Langen-Brombach II
Freitag, 31.03.2023, 20:30 Uhr

Schäfer tütet den Sieg für den TTC Mümling-Grumbach ein

Mit einem 9:0-Heimerfolg gegen den TTC Langen-Brombach II hat der TTC Mümling-Grumbach am Freitag in weniger als 120 Minuten zwei Punkte in der Herren Bezirksklasse Gr. 2 gesammelt. Beim TTC Langen-Brombach II lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Abend aus: Mit 27:6 behielten die Gastgeber deutlich die Oberhand. Zu beachten ist ferner, dass der TTC Langen-Brombach II mit 3 Ersatzspielern angereist war.

Mit den Eingangsdoppeln ging es los. Nach eher keinem so guten Start in das Spiel und Verlust des ersten Satzes gewannen Krall / Schemensky die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Begegnung noch in vier Sätzen. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Stumpf / Faulhaber holten mit einem 11:7, 13:11, 10:12, 11:3 gegen Beck / Dreher einen Punkt für ihr Team. Der Start in die Partie hätte für Heisel / Schäfer besser laufen können, doch gewannen sie nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Krämer / Brohm noch in vier Sätzen und steuerten somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 3:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Peter Stumpf überzeugte im Einzel gegen Johannes Beck, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft bedeutete. Stefan Krall besiegelte am Nachbartisch mit einem 11:6, 6:11, 11:9, 11:5 gegen Marc Uhrig einen Punkt für sein Team. Dann ging es beim Spielstand von 5:0 weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Eher wenig Gegenwehr bekam Stefan Heisel beim 11:6, 13:11, 11:7 von Louis Dreher. Einen umkämpften Erfolg feierte Hartmut Faulhaber beim 11:7, 11:3, 7:11, 8:11, 11:5 gegen Jörg König, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Im Anschluss war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 7:0 an der Reihe. Eher wenig Gegenwehr bekam Taric Schemensky beim 11:2, 11:7, 11:6 von Luca Brohm. Beim 3:0-Sieg gelang es Markus Schäfer den Gastspieler Stefan Krämer in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC Mümling-Grumbach die Saison mit einem Punkteverhältnis von 13:23 bei 6 Saison-Siegen, 11 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC Langen-Brombach II erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 0:36. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TTC Mümling-Grumbach

Doppel: Krall / Schemensky 1:0, Stumpf / Faulhaber 1:0, Heisel / Schäfer 1:0

Einzel: P. Stumpf 1:0, S. Krall 1:0, S. Heisel 1:0, H. Faulhaber 1:0, T. Schemensky 1:0, M. Schäfer 1:0

TTC Langen-Brombach II

Doppel: Beck / Dreher 0:1, Uhrig / König 0:1, Krämer / Brohm 0:1

Einzel: M. Uhrig 0:1, J. Beck 0:1, J. König 0:1, L. Dreher 0:1, S. Krämer 0:1, L. Brohm 0:1